
 

 

 

 

◇  「はみがきチャレンジ！」へのご協力
きょうりょく

ありがとうございます 

ほけんだよりでお知
し

らせした通
とお

り、

本校
ほんこう

では、平成
へいせい

26年度
ね ん ど

の歯科
し か

検診
けんしん

の結果
け っ か

での「う歯
し

保有率
ほ ゆ う り つ

（約
やく

35％270人
にん

）」が

市
し

や県
けん

の平均
へいきん

保有率
ほ ゆ う り つ

を大
おお

きく上回
う わ ま

ってい

たことから、給食後
きゅうしょくご

の歯磨
は み が

きに継続
けいぞく

して

取
と

り組
く

んできました。その結果
け っ か

、令和
れ い わ

元年
がんねん

度
ど

の検診
けんしん

では大
おお

きな改善
かいぜん

（約
やく

19％

140人
にん

）が見られました。予防
よ ぼ う

歯科
し か

の考
かんが

え方
かた

が普及
ふきゅう

するにつれ、新型
しんがた

コロナウイ

ルス感染症
かんせんしょう

の影響
えいきょう

で中断
ちゅうだん

して以降
い こ う

も市
し

や

県
けん

の推移
す い い

と同様
どうよう

に減少
げんしょう

してきましたが、

本年度
ほ ん ね ん ど

の検診
けんしん

結果
け っ か

（約
やく

14％90人
にん

弱
じゃく

）や

歯科
し か

アンケートから、改
あらた

めて「給食後
きゅうしょくご

の

歯磨
は み が

き」に取
と

り組
く

むことが必要
ひつよう

だと考
かんが

え、

再開
さいかい

したところです。  

「健康
けんこう

は健
けん

口
こう

から」とも言
い

われていま

す。食生活
しょくせいかつ

だけでなく、脳
のう

の発達
はったつ

や体力
たいりょく

の

向上
こうじょう

等
など

、健康面
けんこうめん

への影響
えいきょう

も懸念
け ね ん

されます。  

「はみがきチャレンジ週間
しゅうかん

」は終 了
しゅうりょう

し

ましたが、今後
こ ん ご

も給食後
きゅうしょくご

の歯磨
は み が

きについて

は推奨
すいしょう

していきます。  

ご協 力
きょうりょく

、お願
ねが

いいたします。  

◇  全国
ぜんこく

小学生
しょうがくせい

歯
は

みがき大会
たいかい

（４年生
ねんせい

）～ライオン歯科
し か

衛生
えいせい

研究所
けんきゅうしょ

～ 

本校
ほんこう

では、学校
がっこう

歯科医
し か い

の伊東
い と う

先生
せんせい

にもご協 力
きょうりょく

いただき、ライオン歯科
し か

衛生
えいせい

研究所
けんきゅうしょ

によるこの大会
たいかい

に継続的
けいぞくてき

に参加
さ ん か

しています。子
こ

どもたちの感想
かんそう

には「歯磨
は み が

き（歯
は

）

の大切
たいせつ

さがよくわかった」「定期的
て い き て き

に検診
けんしん

することが大切
たいせつ

だとわかった

（予防
よ ぼ う

歯科
し か

）」等
など

がありました。  

歯磨
は み が

きする習慣
しゅうかん

を続
つづ

けてほしいと

思
おも

います。  
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◇  おおきなかぶ ～図書
と し ょ

ボランティアさんによる読
よ

み聞
き

かせ会
かい

～ 

6/10（月
げつ

）、図書
と し ょ

ボランティアさんによる年
ねん

に１度
ど

の恒例
こうれい

行事
ぎょうじ

、1年生
ねんせい

を対象
たいしょう

にした「おおきなかぶ」の読
よ

み聞
き

かせ会
かい

が

ありました。校長
こうちょう

・教頭
きょうとう

・主幹
しゅかん

教諭
きょうゆ

で「おじいさん、おばあ

さん、娘
むすめ

」役
やく

を担当
たんとう

し、図書
と し ょ

ボランティアさんとそのお子
こ

さ

んといっしょに劇
げき

を演
えん

じます。 

「うんとこしょ どっこいしょ」と子
こ

どもたちから応援
おうえん

を

もらって、楽
たの

しい会
かい

となりました。演
えん

じながら、子
こ

どもたち

のあふれる笑顔
え が お

を間近
ま ぢ か

に見
み

ることができて、とてもうれしかっ

たです。次
つぎ

の日
ひ

の朝
あさ

も「おおきなかぶ、とってもおもしろかっ

たよ。」と何人
なんにん

もの子
こ

から声
こえ

をかけてもらいました。 

読書
どくしょ

活動
かつどう

推進
すいしん

のため力
ちから

を注
そそ

いでくださる図書
と し ょ

ボランティア

の皆様
みなさま

、ありがとうございました。 

◇  授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・懇談会
こんだんかい

ありがとうございました 

6/7（金
きん

）、授業
じゅぎょう

参観
さんかん

と懇談会
こんだんかい

にたくさんの方
かた

にお集
    あつ

まりいた

だき、ありがとうございました。どの学年
がくねん

の子
こ

どもたちも、

保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

にがんばっている姿
すがた

を見
み

てもらおうと一生懸命
いっしょうけんめい

授業
じゅぎょう

に向
む

かう様子
よ う す

がありました。 

今後
こ ん ご

も保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

と手
て

を携
たずさ

えながら教育
きょういく

活動
かつどう

を進
すす

めていき

たいと考
かんが

えます。ご参観
さんかん

ありがとうございました。 

― 改
あらた

めて、ご協力
きょうりょく

をお願
ねが

いします。 ― 

コロナ禍
か

の制限
せいげん

がなくなり、学校
がっこう

教育
きょういく

活動
かつどう

にもたくさんの保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

に来
き

ていただけるように

なりました。今後
こ ん ご

も、個別
こ べ つ

懇談会
こんだんかい

（7/12～17）や運動会
うんどうかい

（10/5）・授業
じゅぎょう

参観
さんかん

（11/7）等
など

の行事
ぎょうじ

も

続
つづ

きますが、近隣
きんりん

のコンビニや店舗
て ん ぽ

への駐車
ちゅうしゃ

はご遠慮
えんりょ

いただきますようお願
ねが

いいたします。 

◇  第 2回
だい   かい

コミュニティスクール運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

（CS） 

6/5（水
すい

）、第 2回
だい  かい

コミュニティスクール運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

（CS）が開
ひら

かれました。学
がっ

校内
こうない

を視察
し さ つ

していただいた後
あと

、CS活動
かつどう

「さつまいもの苗植
な え う

え（2年生
ねんせい

）・出 張
しゅっちょう

本屋
ほ ん や

さん（3年生
ねんせい

）・読
よ

み聞
き

かせ会
かい

（1年生
ねんせい

）」の報告
ほうこく

と、意見
い け ん

交流
こうりゅう

を行
おこな

いました。落
お

ち着
つ

いて学習
がくしゅう

に取
と

り組
く

む子
こ

どもたちや教員
きょういん

の取組
とりくみ

に対
たい

して肯定的
こうていてき

な評価
ひょうか

をいただいた反面
はんめん

、電気
で ん き

の節制
せっせい

等
とう

SDGSにつながるご指摘
 し て き

もいただきました。 

いただいたご意見
い け ん

を参考
さんこう

に、今後
こ ん ご

の取組
とりくみ

を進
すす

めてまいります。 


